
 

学校法人柴田学園 令和 6 年度 第 2 回理事会議事録 

 

1 日 時 令和 6 年 4 月 25 日(木) 16:15～18:00 

2 場 所 柴田学園大学短期大学部 ２階理事長室 

3 出席者  理事  高橋誠記(議長)、大井正清、荒城英子、島内智秋、吉澤結子 

監事  葛西明人  [陪席] 佐藤局長、鈴木総務・企画課長 

欠席者 監事  青木早苗  

4 配布資料 

議事録承認【資料 1】 

学生募集戦略室規程の改定について【資料 2】 

柴田学園戦略室・推進室等の編成について【資料 3】 

入学金・授業料の見直しについて【資料 4】 

高大連携入学者にかかる状況について【資料 5】 

100 周年記念式典の進捗状況について【資料 6】 

 

5 審議事項 

審議 1 議事録承認 

髙橋理事長から、資料 1 に基づき、議事録について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

審議 2 学生募集戦略室規程の改定について 

     佐藤事務局長から、資料 2 に基づき、学生募集戦略室規程の改定について説明があり、審議の結果、 

原案どおり承認された。 

 

審議 3 柴田学園戦略室・推進室等の編成について 

     佐藤事務局長から、資料 3 に基づき、令和 6 年度の柴田学園戦略室・推進室等の編成について説明があり、 

審議の結果、原案どおり承認された。 

 

審議 4 入学金・授業料の見直しについて 

 佐藤事務局長から、資料4に基づき、入学金・授業料の見直しについて説明があり、審議の結果、令和7年

度は授業料の値上げを行わず、令和 8 年度値上げの方向で今後他大学の動向を調査し、再検討することと

した。 

  

審議 5 高大連携入学者にかかる状況について 

      佐藤事務局長から、資料 5 に基づき、高大連携入学者にかかる状況について説明があり、審議の結果、 

 委員からの意見を踏まえ継続審議とすることとした。 

 

報告事項 

報告 1 100 周年記念式典の進捗状況について 

島内理事から、資料 6 に基づき、 100 周年記念式典の進捗状況について報告があった。 

      



 

報告 2  電気量の契約見直しについて 

  佐藤事務局長から、新電力のシミュレーションと東北電力の契約見直しの話があり、今後検討する旨の報告

があった。 


